



Senioren freuen sich über Ergebnisse des Sonnenblumenprojekts der Kita-Kinder

Kürzlich traf sich Fiolla Dervishi-Maliqi, Leiterin der Kita „Wirbelwind“, mit Frau Jung vom Sozialen Dienst des Seniorenzentrums zur Übergabe einer Collage und gebastelten Sonnenblumen in Annerod. Empfangen wurden sie von zwölf fleißigen Senioren, die auch eine kleine Freude für die Kinder parat hatten. Im

Mai hatte das Seniorenzentrum „Alloheim“ in Annerod der Kita „Wirbelwind“ Sonnenblumenkerne für 120 Kinder geschenkt. Am Ende entstand eine selbst gebastelte Collage mit Bildern von den Sonnenblumen und die Kinder bastelten rund 50 eigene „Sonnenblumen“ für die Gestaltung der Wohnbereiche

im Seniorenzentrum. Auch die Senioren dachten sich was für die Kinder aus: 120 kleine „Mäuse“ wurden gebastelt. Vierteljährlich werden immer gemeinsame Bastelaktionen ausgetauscht, damit die Kooperation nicht einschläft. Dervishi-Maliqi betonte, dass „es gerade in dieser schwierigen Zeit sehr schön

ist, eine solche Kooperation am laufen zu halten“ und bedankte sich bei den zwölf Senioren. Das nächste Treffen ist für Mitte Dezember geplant, dort wird es wieder eine Kleinigkeit für die Kinder geben und die Kinder werden für die Wohnbereiche ein Weihnachtsgeschenk basteln. (red)/Foto: Görlach